

Paris, le 9 octobre 2020

## L'Assemblée parlementaire de la Francophonie se réjouit de la libération de Soumaïla Cissé et Sophie Pétronin

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) se félicite de la libération de Soumaïla Cissé, chef de file de l'opposition malienne, ancien ministre et député, de Sophie Pétronin, humanitaire française, enlevée le 24 décembre 2016, ainsi que des deux otages italiens.

Au mois de mai, à la suite de l'annonce des résultats de l'élection législative, l'APF exprimait sa « plus vive préoccupation » quant au sort de M. Cissé. En juin, aux côtés du Parlement panafricain et de l'Union parlementaire africaine (UPA), elle publiait une tribune exhortant les autorités maliennes et parties prenantes impliquées au Mali à tout mettre en œuvre pour faciliter le retour rapide et en bonne santé de Soumaïla Cissé.

Il y a quelques semaines, à l'occasion des six mois de captivité de l'ancien candidat à l'élection présidentielle malienne, l'APF a lancé une campagne de sensibilisation sur les réseaux sociaux. **Roger Nkodo Dang**, président du Parlement panafricain et **Bruno Fuchs**, Vice-Président de l'APF, ont pris la parole pour appeler à sa libération immédiate. Enfin, le Secrétaire général parlementaire, **Jacques Krabal**, s'est entretenu par visioconférence avec M. Nkodo Dang et **Mohamed Ali Houmed**, président de l'UPA.

L'APF et son Président, **Amadou Soumahoro**, saluent les efforts entrepris par les autorités maliennes et les partenaires internationaux présents au Mali pour obtenir le retour de tous les otages et se joint à la joie et au soulagement de leurs familles et de leurs proches.

L'APF souhaite que Soumaïla Cissé prenne sa part dans le processus de transition actuellement en cours au Mali et contribue au retour de la paix et de la stabilité au Sahel.

Une délégation composée de parlementaires de l'APF, du Parlement panafricain et de l'UPA devrait se rendre à Bamako dans les plus brefs délais.

*L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 88 parlements ou organisations interparlementaires.*